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\ría La Amistad y Ave. Juan Pablo II
Escude, Llanos de Curundú, No. 1997

Apdo. No. 0843-00370
Panamá, República de Panamá

E-mail: fdetrabai o@cwpanama.net
V'eb Site: http: / /www. Funuab.org

Teléfonos: (507) 232-7248 / 50 / 55

REUNIÓN DE JUNTA DIRECTIVA
AGENDA DEL UÍA

FECHA : JUEVES 11 DE NOVIEMBRE 2010
HORA : 12:00 MD.
LUGAR : OFICINAS DE LA FUI\DACIÓN DEL TRABAJO

AGENDA

1. VERIFICACIÓN DE QUORUM REGLAMEI{TARIO

2. DEVELACIÓN DE LA PLACA AL ING. REI{É ORILLAC

3. CORTESIA DE SALA A LA ALIANZA CIUDADAI{A PRO
JUSTICIA - Presentación "Avances sobre la Implementación del
Sistema Penal Acusatorio"

4. PRESENTACIÓN ON PROPUESTA PARA LA ELABORACIÓN
DE UN PLAI\ DE TRABAJO DESDE OCTUBRE 2O1O A
DICIEMBRE 2OII.

s. Lo QUE pROpOt{GAt{ LOS SEÑORES SÍXUTCOS (AS).

"ana Mesct de Diálogo Permanente del Sector Productivo"
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Apdo. No 0843{0:l;ú, llalboa A¡:có¡r

Teléfotros: 1507) ll2-l?48 i 50 I 5,i

LISTA DE ASISTENCA
JTTNTA DE SINDICOS / FWDACION DEL TRABAJO

Asunto: Coñesía de Sala- Alíanza Ciudadana Pro Justicia / Plan de Trabajo 2010 - 2011

/ Develacién de Placa - Ing. Orillac.
Fecha: Jueves 71 de noviembre 2010.
Lugar: Ojicinas de la Fundación del Trabaio.
Hora: 12:00 M.D.

Co-Presidenfe
T. -l-r¡onrcn*arríaY il t)

tt*¿{
2. Guillermo
3. Raúl Figueroa

Co-Vicepresidente
4. Aracelys de Gracia.
5. Alfonso Chambers,
6. Attrelio Linero_
7. Luís A. Pimentel

Co-Secretario
8. Pedro Hurtodo. , ,.f '

g. Manue! fojú
10. José .J. Ri,era
I l. Javier Vollarino

Co-Tesorero
13. Norma Cano
14. Elberto Cobos
15. Elsa Guanti de Rodríguez
16. Fernando Márquez

Vocal
17. Bernardino Botacio

APEDE
21. Juan Corlos Mastellari.
2 2.Juan Antonio- Ledezma

ANAWP
2i. Luis Castroverde
24. Victor Zórate

18.José Petlroza tffi
19. Durio Sellcs_ -->
20. Manuel ,l¡rp

CGTP
25. Mariano Mena
26. Luis León

CONVERGENCA SINDICAL
27. Víctor Torres
28. Fidel Rojas

APEMEP
il..Iulio Bermúdez

CONSEJO DE ASESORES

33. Victoria Figge
34. Aniano Pinzón
35. Eduardo Vallarino
37.Julia Suira

INVITADOS
Ing. José Antonio Orillac H..

Licda lrene Orillac de Simone
Licda. Denise Orillac de

Licda. Gina de la Guardia - Pro Justicia
Licda. Mayte Alvarez Pro Justicia

€T¿]U ó-a C.rt74A4N¿§og ;>,
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Panamáo 12 de noviembre de 2010.

Señores (as) §índicos (as)

TUNDACIÓ¡q ONL TRABAJO
E. §. D.

Adjunto a la presente hacemos llegar el ACTA N'20 de la reunión de la Junta de

Síndicos, realaadael día 1l de noviembre de 2010.

ACTA N'2O

GRT}PO

LUGAR

Síndicos (as)

Oficinas de IaFUNTRAB

Fecha: llllln0rc
Hora Inicial: 12:00 m. d.

Hora Final: 2:30 p. m.

ASISTENTES: Raúl Figueroa, Rafael Chavarría, Alfonso Chambers, Fidel Rojas, Norma Cano, Tilcia
Rangel, Darío Selles, Elsa Guanti, Víctor Zérate, Madeleine Escribano, Bernardino Botacio, Araceli De

Gracia, Sebastián Quiroz, Ma. Salcedo. INVITADOS: Ing. José A. Orillac, Licda. Irene Orillac de

Simone, Licda. Denise Orillac de Costarangos, Licda. Cina 0e ta CuarOia V

AGEIIDA: 1. Verificación del Quórum. 2. Develación de la Placa al Ing. René Orillac. 3. Cortesía

de Sala a la Alianza Ciudadana Pro Justicia sobre Avances para la implementación del Sistema Penal

Acusatorio. 4. P¡esentación de propuesta parala elaboración de un Plan de Trabajo desde octubre 2010

a diciembre 2011. 5. Lo que propongan los Señores Síndicos (a).

ANÁI,TST§ GENERAL DE CADA PT'NTO DE LA AGEITIDA:

1. Tema: Se verifica el Quórum y se Aprueba la Agenda de la Reunión'

2. Tema: 4.1. Develacién de la Placa al Ing. René Orillac.
Preside la Reunión Arq. Raúl Figueroa.
Se inicia con la lectura de la Resolución N'4-2010, por el cual se denomina al Salón de Reuniones de

la Fundación del Trabajo Ing. René Orillac, en honor a su memoria. En presencia de los Slndicos (as)

asistentes a la reunión y en compañía de Íes (3) de los hijos del Ing. Orillac, se procede a la colocación

de la Placa para el Salón de Reuniones y se Devela una fotografla. En tal sentido su Hijo José Orillac,
agradece a todos este homenaje; que para ellos es de mucha importancia y ver el afecto que se le tenia

a su padre. GRACIAS.
3. Tema: Cortesía de §ala a la Alianza Ciudadana Pro Justicia, sobre Avances para la

implementacién del Sistema Penal Acusatorio. Presentado por la Lic. Mayte Alvarez de Correa.

Este es un nuevo Sistema de procedimiento Penal que entrará en vigencia apartir de septiembre

2011, implica un cambio radical del Sistema de Procedimiento Penal y no solo impactara en la

comunidad jurídica sino a toda la sociedad panameña; Alianza Ciudadana en su rol como sociedad civil
ha participado desde el inicio de la redacción del Código, esta difundiendo lo que implica el cambio de

este Sistema.
El estar aquí implica la importancia y participación de organizaciones como esta, en el involucramiento

de las acciones de la justicia panameña y que a su vez se conviertan en agentes multiplicadores.
El Sistema Acusatorio se encuentra basado en la oralidad, la separación de funciones de las partes que

tienen relación dentro del Sistema de procedimiento penal en el contacto oon las partes y el

reconocimiento de las garantías fundamentales, no solamente del procesado sino de la victima.

Adj. Present¿cién.



4. Tema: Presentacién de Actividades propuestas para la elaboracién de un Plan de Trabajo desde
octubre 2010 a diciembre 2011.
Arq. Raúl Figueroa, presenta la Propuesta de Actividades para el Plan de Trabajo, considerando que es
necesario para la vivencia de la Fundación.

4.2. Convivencia para el fortalecimiento de Ia Relaciones entre los miembros de la Fundación
(CONATO-CONEP):
La Actividad fue APROBADA. Se ha solicitado Ia lista de las Juntas Directivas de los
miembros del CONATO y CONEP para extenderles invitación.
Participantes aproximadamente 35 personas.

Se propone que no se utilicen los fondos de la Fundación.
Fecha: Viernes 10 de diciembre de 2010.
Lugar: CARBÓN ROJO.
Hora: Almuerzo.
Financiamiento: Sector Empresarial un aporte de B/.500.00 (este aporte será a través de
donaciones de los Síndicos: Arq. Raúl Figueroa B/.100.00, Lic. Darío Selles B/.100.00, Lic. Elsa
Guanti B/.100.00, Lic. Aurelio Linero B/.100.00 y Lic. Víctor Zárate B/.1 00.00) y el resto
de los Síndicos B/.25.00. Además y si tienen la posibilidad de adquirir otros aportes que
favorezcan y mejoren la actividad.
Sector Laboral 8/.250.00" entre las Centrales y Confederaciones que la integran (CTRP,
CNTP, CGTP, CGT, Federación Sindical, Convergencia Sindical) y si pueden hacer otros
aportes es mucho mejor.

4.3. Reiniciar Gestiones para un Centro de Mediación.
Hemos estado analizando y debemos ir estudiando este tema. Aunque ya fue aprobado en
reuniones anteriores. Debemos conformar una Comisión de seguimiento, que revise el
expediente de las gestiones anteriores y lograr el reconocimiento del Ministerio de Gobiemo y
Justicia; tengamos los fundamentos necesarios para reiniciar el proceso.

COMISIÓN INTEGRADA POR: Arq. Raúl Figueroa, Lic. Aurelio Linero, Lic. Víbtor
Lic. Darío Selles, Sras. Tilcia Rangel y Norma Cano, Sr. Bernardino Botacio.

EL DIA MARTES 23 DE
NOVIEMBRE DE 2010, A LAS 11:00 A.M. EN LA FUNDACION.

4.4. Enviar copia de toda Ia correspondencia por correo a los §índicos.
4.5. Cartapacio con toda la Correspondencia para acceso de los Síndicos en todas la

reuniones.
Ha solicitud del Arq. Figueroa, se prepare un Portafolio donde se recopile toda la información,
que los SÍndicos la puedan revisar. En la página Web se encuentra toda la información sobre
la Fundación.

4.6. Promover acerqamiento al Ministerio de Trabajo.
Esta idea es necesari4 el tsnsr un acercrimiento con los Gobiernos, si alguno de los Síndicos
pueda tener la oportunidad. Tiene la potestad de la Junta de SÍndicos.
Sr. Chavarría: la situación con el MITRADEL, es dificil. Tendremos (la gente que estuvo en el

iáloeo de la ia Sindical) una reunión con el Vice Presidente y el Ministro de la



Presidencia donde también tocaremos el tema de la FUNTRAB.
La presentación de la Sistematización se envió al Presidente de la República.
Tenemos un tema pendiente que es relevante y toca la Transparencia de la Fundación, y es la
Auditoria, razón que nos llevani a que algunos puntos del Plan de Trabajo no se analicen hoy,
lo dejemos paralapréxima reunión de Síndicos. LaLic. Guanti, harálapresentación.

TEMAS PENDM,NTES DE ANÁLIS§

4.7. Lograr acercamiento aI INADEH.
4.8. Crear una Comisién de Género en Ia FUI\TRAB
4.9. Impulsar Ia Asistencia y participacién a las reuniones de los miembros principales y

Suplentes.
4.10. Reüsión y Actualizacién del Estatuto de la Fundación.
4.11. Nuevas ideas para el Financiamiento de la Fundacién.
4.12. Consideración Esquema de atención de Iliálogo.
4.13. Consideracién de nuevas Elecciones.
4. 14. Contratar Auditorla permanente/pendiente.

Lic. Guanti: En varias reuniones se ha tocado el tem4 el cual hemos hecho toda clase de
gestiones y no se había logrado concretarla por la reserva o temor específicamente de las
diferentes firmas de Auditores. Se ha logrado que la firma IBDO, nos presente una propuesta;
esta Auditoría tiene dos puntos fundamentales que son: E/ texto de la Propuesta indica:
Entendemos que el uso y distríbución que se piensa dar a la información que hemos revisado
es para uso de la Admínistración. En esfe sentido, el informe estará restringido a las parfes
involucradas. Si esto cambiase enforma importante, ustedes nos informarán.
La auditoría es para uso solamente administrativo de la Fundación, no esta permitido para otros
fines, para entregarse al Gobiemo, ni publicarse. El otro punto incluye la revisión de los
Estados Financieros, de los documentos sustantivos de los desembolsos, la f,rma de los
cheques, que nos Certifique que los desembolsos no tienen que ver con viáticos, viajes de los
Sectores Sindical y Empresarial.

La propuesta fue aprobada, ptrdAuditar un periodo de 3 años, por la suma de B/.12,000.00... ,
!

§olicitaremos a Ia firma que nos autorice entregar una copia aI MITRADEL/Presid¿hci'*
de la República, pero no publicarla.

Se le agradece al Co Presidente §r. Chavarría para que haga la gestién de lograr una
Auditoría de la Contraloría General de la República.

5. Tema: Lo que propongan los Señores SÍndicos (a).

Se propone que se haga una reunión de Síndicos el ma{tes 23 de noviembre del presente. para
terminar de analizar el Plan de Trabajo y otos puntos de interés.

No habiendo ningún otro tema que tratar, se cierra la Reunión, siendo las 2:30 p.m. del día
11 de noviembre de 2010.

Elaborado por: Licda. María §alcedo.
FUI\IDACIÓN DEL TRABAJO.


